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Question écrite n° 88801

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre de la décentralisation et de la fonction publique sur le
récent rapport de la Cour des comptes qui constate que la hausse de la masse salariale dans la fonction
publique risque de ne pas être tenable à terme, et ceci d'autant plus, selon ses propos, qu'a été engagée par le
Gouvernement une négociation, sur les parcours professionnels, les carrières et les rémunérations (PPCR). Si
cette négociation aboutit, elle pourrait se traduire entre autres par une refonte générale des grilles indiciaires et
une modification de la durée de passage dans chaque grade. Il souhaite connaître comment l'État, les
collectivités locales, les hôpitaux vont pouvoir faire face à une réforme qui d'après les calculs de la Cour,
pourrait coûter « 4,5 milliards à 5 milliards d'euros » aux employeurs de la fonction publique, le coût pour les
seules collectivités locales, pouvant être supérieur à un milliard d'euros.

Données clés

Auteur : M. Bernard Perrut
Circonscription : Rhône (9e circonscription) - Les Républicains
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 88801
Rubrique : Fonctionnaires et agents publics
Ministère interrogé : Décentralisation et fonction publique
Ministère attributaire : Action et comptes publics

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 711522 septembre 2015
Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE88801
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2377
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_38.pdf

